

Abfalltrennung auf dem Friedhof Beringen

Sehr geehrte Friedhofbesucher

Kürzlich wurde die Mülltrennung auf dem Beringer Friedhof umgestellt. Neu befinden sich an zentralen Stellen entlang der Hauptwege jeweils zwei Behältnisse für eine optimale Mülltrennung. So wird nun nach **Grünabfall** (grüner Kübel) und **Restmüll** (schwarzer Kübel) getrennt.



Zum Grünabfall gehören ausschliesslich kompostierbare organische Abfälle, wie z.B. Erde, Laub, Zweige, Schnittblumen, Blumenstöcke ohne Töpfe. Pflanzliche Teile von Gestecken dürfen nur in diesen Müllbehälter entsorgt werden, wenn sie von jeglichem „Restmüll“ wie Draht und Kunststoff, Bänder etc. befreit wurden.

Zum Restmüll gehören Grablichter, Kerzenreste, Blumentöpfe, Papierhüllen, Schleifen und Bänder von Kränzen, Zeitungspapier, Plastik, usw.

Auf dem Friedhof spielt Abfalltrennung eine wichtige Rolle, deshalb wird darum gebeten, die neue Mülltrennung richtig anzuwenden. Wer richtig trennt, vereinfacht die Entsorgung, leistet einen Beitrag zum Umweltschutz und hilft Kosten einzusparen.

Herzlichen Dank!

Corinne Maag
Gemeinderätin